

Karben, 07.05.2022

An
Ortsvorsteher Groß-Karben
Martin Menn

**Antrag: Errichtung von Ballfangzäunen und Sitzgelegenheiten am Bolzplatz
„Waldhohl“**

Sehr geehrter Ortsvorsteher Herr Martin Menn,

ich bitte Sie den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung zu nehmen:

Der Magistrat beauftragt die Errichtung von zwei Ballfangzäunen und Sitzgelegenheiten am Bolzplatz an der Waldhohl in Groß-Karben.

Begründung:

Seit der Errichtung des Bolzplatzes an der Waldhohl wird diese Spielstätte erfreulicherweise häufig genutzt.

-Ballfangzäune-

Bei der Bespielung ergibt sich das Problem, dass selbst bei „normalen“ Tor-Schüssen die unmittelbar dahinter parkenden Fahrzeuge oftmals getroffen werden. Der Ärger mit den Kfz-Besitzern ist gewissermaßen vorprogrammiert und mit der Errichtung von Ballfangzäunen, wie z.B. am Bolzplatz an der TG-Sporthalle in Groß-Karben, vermeidbar. Weiterer Punkt: Durch den dahinter liegenden Wall werden die Bälle nach oben geschleudert und prallen in hohem Bogen auf Kfz-Dächer, Motorhauben, etc. Aus den genannten Gründen wird die Errichtung von einem Ballfangzaun in westlicher und einem Ballfangzaun in östlicher Richtung (hinter den Toren) beantragt.

-Sitzgelegenheiten-

Spielende (vor allem kleinere) Kinder werden oftmals von ihren Eltern begleitet, um diese zu beaufsichtigen. Das bedeutet aber nicht zwangsweise, dass die Eltern selbst auch Fußball spielen und schauen ihren Kindern, wie auch auf jedem Spielplatz, beim Spielen zu. Hierfür bieten sich aber keine Sitzgelegenheiten für die Mütter, Väter und Begleitpersonen. Auch Taschen (mit Stillmaterialien, Babyflaschen, Windeln der kleineren Geschwister) müssen auf dem (mitunter nassen) Boden abgestellt werden. Daher wird die Errichtung von mindestens zwei Sitzbänken beantragt.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Markus Dreßler

Anlagen:

